



思誠

わくわくしないとい

教頭 藤野 栄進

先日、今年一番の冷え込みにより、水道が使えず、やむを得なく児童を下校させるという判断に至り、保護者の皆さまには、大変ご迷惑をおかけしました。お仕事の都合もありません。大変お詫言いますが、お子さんをお迎えに来ていただき、大変ありがとうございます。

さて、ここ数年冬になると、スキー場へ足を運ぶ回数が増えてきました。二〇代代のは、年間滑走日数が四〇日から五〇日あった時期もありました。五時に中学校を出て、大山の榎水原へナイターに毎日のように出かけていました。(最初の勤務地が千屋中学校でした。)リフトから降りて、冷たい空気をスーツと吸い込み、一気に滑り降りる。なんかいれなくていい気分でした。

私の子どもの時代はまだ小学生のころは、仲の良い友達家族と、信州に車で出かけ、何泊もしてスキーを楽しんでいました。それが遠ざかり、めっきり行くことがなくなりました。それでも足が遠ざかり、めっきり行くことがなくなりました。それが数年前、なんとなくスポーツ店のスキー板を眺めていたら、欲しかったメーカーのスキー板を見つけ、気が付いたら買っていました。それがきっかけで、再びスキー場に通うようになりました。昔感じていた、あの感覚がよみがえってくるようでした。負けず嫌いの性格が、顔を覗かせ、リフトから見上げるうまい人のフォームやリズムを見ながら、次の滑りの気を付ける点を、頭の隅で整理する、なんと楽しい時間だろうか? 心がわくわくするのは、自分の体や生き方を前向きに変えるような気がします。剥きになって四〇日も五〇日も通って、スキーや中学生から三〇代になるまで続けたバレーボールも、やっぱりわくわくしてたから続けていたのだらうと思うし、そのわくわく感が次のわくわくする出来事や体験を呼んでくるのだと思うのです。そんな切り替えも、充実感がいっぱいあります。仕事とプライベートの切り替えも、同じことが言えますが、わくわくする心で物事に向かうことができたら、その人にとつてとてもいい時間や体験になり、人生が豊かになります。多分、気持ちも若くいられるのかもしれない。豊かな人生を送るためにわくわくする心を持ち続けたいと思います。

学校だより

平成30年
1月31日発行

新見市立
思誠小学校
Tel (0867)
72-0041

学校評価アンケートの結果から

昨年十二月実施の学校評価アンケートでは、大変お世話になりました。職員・児童のもの合わせ、今年度の本校の教育活動や教育目標の達成状況等の成果と課題の分析に活用させていただきます。(保護者の方の集計結果を裏面に印刷しておりますので、ご確認ください。)

「おほむね満足できる状況を、よくできている」と「ほぼできていない」の回答を合わせて80%以上と考へ、各評価者の集計結果を分析すると、全体的にはよい評価だったと言えます。しかし、各評価者から共通して上がってきた課題もあります。「読書」「授業中の発表」「早寝・早起き」です。これらは、重点課題として改善に取り組みしますが、学校だけの取組では難しいものもあります。是非、ご家庭のご協力もお願いいたします。

また、児童アンケートの結果で気になるのは、全国的傾向ではありますが、自己肯定感が低い点です。結果の善し悪しのみで評価するのではなく、そこに至るまでの過程を重視し、子どもたちの頑張りや認め、ほめることで、満足感や達成感を味わわせ、自己意識感を育てることが重要だと考えます。この点を意識し、学校教育を推進していきたいです。各ご家庭でお子さんに仕事や役割を持たせたいと思います。自己肯定感を育てるのに非常に有効だと思えます。(金盛大祐)

教育講演会

一月十八日(木)に、愛児会・新見公民館共催による教育講演会が行われました。

『子育てのイライラをデトックス』と題して、「日本アソシエーション」野村恵里先生から、本講演会をいただきました。

☆怒る必要のあることは上手に怒れないようにすること

☆怒らないうようにすること

☆子どもは親を見て育つ!親が感情をどう表現するか

☆「子どもは「キレる」行動に関係している。

☆「アンガーマネジメント」について、分かりやすく教えていただきました。

上手に怒ることや大人側の怒りの感情をうまくコントロールすることで、子どもたちの自己肯定感がより高まるのではないかと感じました。(長岡一隆)



参観日のお知らせ

今年度最後の参観日を次のように行います。ぜひ、ご参加ください。

上学年(四、五、六年) 二月二十三日(金)
下学年(一、二、三年) 三月一日(木)

両日とも十三時五十分～授業参観です。

2月の下校時刻変更予定は次の通りです。

2日(金) 委員会	1～3年	15:00	4～6年	16:00
5日(月) 授業研修会		14:50	一斉下校	
6日(火) 中学入学説明会	1～5年	16:00	集団下校	
19日(月) クラブ・見学	1～2年	15:00	3～6年	16:00
23日(金) 上学年参観日		15:00	一斉下校	
26日(月) クラブ	1～3年	15:00	4～6年	16:00
※3月1日(木) 下学年参観日	1～3年	15:00	4～6年	16:00

2月の行事予定

生活目標「安全に気をつけて生活しよう。」

日曜	行事	日曜	行事
1木	全校朝会 身体計測	15木	チャレンジカップ(高学年)
2金	委員会⑥(下校時刻は通常)	16金	チャレンジカップ(低学年)
5月	外国語活動授業研修会⑤ あいさつ週間	19月	クラブ⑥(3年生クラブ見学)
6火	新見第一中学校入学説明会(6年生)	22木	新1年生体験入学 9:30~11:00
7水	ふれあいタイム【学習ボランティア】	23金	安全の日 上学年参観日 防犯パトロール意見交換会・給食交流会
9金	安全の日 あいさつ運動の日	26月	クラブ⑥(最終) 学年・学校だより配付
11日	⑧ 建国記念の日	27火	ベルマークの日 学校運営協議会 チャレンジカップ(中学年)
12月	振替休日		
13火	ベルマークの日		
14水	すこやか委員会15:20～		

※ 3月1日(木) 全校朝会 下学年参観日 風木谷清掃(6年)
2日(金) 弁当の日 6年生を送る会

給食に感謝!

一月二十四日～三十日は、学校給食週間でした。この機会に給食について学び、感謝の気持ちをもつよう、今年も給食委員会を中心に三つの取り組みを行いました。

①給食センターの方や業者の方へ感謝のお手紙、②配膳員の高宮先生にインタビュー、③給食に関するクイズです。

毎日、代表で受け取って頂きました。栄養教諭の西村先生が非常に安心安全な給食を提供するために、高宮先生が非常に気を付けて仕事をされています。給食をいただく機会に感謝の気持ちを込めて、高宮先生に感謝の気持ちを伝えることができます。多くの人に感謝の気持ちを伝えることが、給食をいただく機会に感謝の気持ちを込めて、高宮先生に感謝の気持ちを伝えることができます。(南川朋子)

